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Abstract (en)
The device (10) has a conveyor comprising containers (16) that are successively assembled for forming monoblock self-supporting crowns (12,
14), where the containers respectively comprise products e.g. base tints. Each container has a connection piece for integrating both sides of the
container to adjacent containers located along the circumference of the crowns. A semi-circular monorail (22) provides a degree of freedom for
rotation of the crowns around a horizontal axis (D) of the conveyor.

Abstract (fr)
Ce dispositif (10) comporte un carrousel a axe horizontal (D) avec une pluralité de conteneurs (16) aptes a recevoir chacun I'un des produits
respectifs. Les conteneurs sont disposés suivant une configuration circonférentielle et sont assemblés en succession les uns aux autres de
maniére a former une couronne monobloc autoporteuse (12,14). Chaque conteneur comprend des moyens pour le solidariser de part et d'autre
aux conteneurs attenants situés le long de la circonférence de la couronne. Pour supporter la couronne, le dispositif comprend un monorail semi-
circulaire (22) s'étendant le long de la circonférence de la couronne, les conteneurs comprenant un organe de guidage et un organe de support (26)
apte a reposer sur ce monorail.
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